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El Parque Agua Azul  El Parque Agua Azul  
tiene su Colmena tiene su Colmena 
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GUADALAJARA TLAJOMULCO

Ayuntamiento tapatío 
paga gastos médicos 
de atropellados

Preparado 
el operativo
de Halloween  

Con una inversión de casi 35 millones de pesos, se creó este espacio, el quinto en su tipo que se abre en Guadalajara, 
para beneficio de las vecinas y vecinos de las colonias aledañas; anunciaron que se llevarán a otros municipios. 
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Para sumarse a la vigilancia 
ordinaria de la capital de Jalisco 
en el marco del Día de Muertos 
2024, el Escuadrón Catrina de la 

Comisaría de Seguridad Ciudadana de 
Guadalajara retornó desde Mictlán. 

Las y los oficiales caracterizados 
patrullarán en el Centro Histórico, así 
como centros comerciales y puntos de 
mayor afluencia.

“Las y los invitamos a preservar y 
disfrutar nuestras tradiciones que 
no solo nos dan identidad, sino que 
contribuyen a la cultura mexicana, única 
en el mundo”, destacó el Comisario 
General, Ismael Ramírez Méndez.

“No celebramos la ausencia de 
quienes ya partieron, sino el recuerdo 
indeleble de quienes nos compartieron 
todo su amor en vida y que mantenemos 
en el corazón”.

Ramirez Méndez recordó que la 
campaña es derivada de la estrategia de 
proximidad con las y los tapatíos como 
parte del eje rector del Gobierno de 
Guadalajara, que encabeza la primera 

Regresa Escuadrón Catrina para 
vigilar las calles de Guadalajara 
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Las y los oficiales caracterizados patrullarán en el 
Centro Histórico, así como centros comerciales y 

puntos de mayor afluencia

El Escuadrón Catrina regresó desde Mictlán. 

Esta obra es de Álvaro Cuevas y tres artesanos de Tonalá. 
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Presentan la obra Huella de Ofrenda 
Redacción/Quadratín Jalisco 

En el marco de la conmemoración del Día de 
Muertos, la Dirección de Fomento Artesanal 
de la Secretaría de Desarrollo Económico 

de Jalisco presentó la obra Huella de Ofrenda, 
la cual surge de la colaboración entre el artista 
plástico tapatío Álvaro Cuevas y representantes 
de tres talleres artesanos de Tonalá. 

Se trata de Legado Jimón López, gran 
representante de la técnica del barro bruñido 
y barro bandera; Ubaldo Macías, del taller 

Famma, y Blas Chávez, ambos expertos en la 
técnica del barro petatillo. 

Esta obra metálica de 2 metros de altura, 
intervenida por artesanos jaliscienses, 
simboliza el compartir de saberes a través del 
uso de técnicas artísticas que permiten a la 
pieza trascender, evolucionar y revalorizarse, 
manteniendo vivo su legado. 

Estará en exhibición a partir del 1 de 
noviembre en la Casa de las Artesanías que 
se ubica en: Calz. Jesús González Gallo 20, El 
Rosario, en Guadalajara.
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Inauguran la Colmena Agua Azul
Autoridades estatales y municipales realizaron la inauguración de la quinta en su 

tipo que se abre en Guadalajara; tuvo una inversión de 35 millones de pesos 

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco 

En beneficio de familias, niñas, niños 
y vecinos, fue inaugurada la quinta 
Colmena de Guadalajara que está 
ubicada junto al Parque Agua Azul, 

se caracteriza por ser un proyecto entre 
el municipio y el Gobierno del estado 
donde la inversión fue de 35 millones 
de pesos para que cientos de usuarios 
puedan ser capacitados sobre todo 
en temas que tienen que ver con la 
cultura de la paz, explicó la presidenta 
municipal tapatía, Verónica Delgadillo 
García.

“El 75 por ciento de los cuidados 
los dan las mujeres. Entonces, las 
primeras beneficiadas de estos lugares 
son mujeres, porque pueden venir a 
dejar aquí a niño, niña, o a la persona 
que cuidan mientras que desarrollan 
otras actividades o mientras estudian 
o trabajan. Ese es uno de los grandes 
beneficios que tienen estos espacios. 
Nos ayudan a compartir la tarea de los 
cuidados. Segundo beneficio, nos ayuda 
a desarrollar talentos”. 

La munícipe explicó que este modelo 
de Colmenas ayuda a mejorar la calidad 
de vida de sus entornos, construyen 
comunidad, refuerzan el tejido social y 
establecen lazos de conexión entre las 
personas y las autoridades. 

El gobernador electo, Pablo Lemus 
recordó cómo hace poco más de nueve 
años abrió la primera Colmena en la 
colonia Miramar en Zapopan replicando 
el modelo que observó en una visita a 
Medellín, después de eso ya son cinco 
en este municipio más otras cinco en 
la perla tapatía, ahora quiere llevarlas 
a todas las regiones del estado, la 
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La inversión de la SIOP fue de casi 35 millones de pesos; se proyecta una segunda etapa.

El gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro.
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Valió la pena luchar, dice Enrique Alfaro  
Redacción/Quadratín Jalisco 

Con la frase: “Gracias Jalisco, valió 
la pena luchar”, el gobernador de 
Jalisco, Enrique Alfaro, arranca su 

campaña de cara a su sexto y último 
informe de Gobierno. 

En un video publicado en redes 
sociales, el mandatario estatal destacó 
que el estado no se doblegó ante las 
adversidades y que valió la pena luchar 
para defender a Jalisco en momentos 

difíciles.  
En su discurso, enfatizó que, al abogar 

por la soberanía del estado, se logró 
construir un futuro.  En la actualidad, 
Jalisco se posiciona como un modelo 
a nivel nacional en educación, salud, 
transporte, conectividad y economía.  

“En estos 6 años hemos cuidado y 
defendido a Jalisco. En medio de la 
adversidad, luchamos con dignidad 
para salir adelante, para defender 
nuestra soberanía para construir 

nuestro futuro”. 
“Hoy tenemos el mejor modelo 

educativo, el mejor sistema de salud, 
el mejor transporte público, la mejor 
conectividad y somos la locomotora 
económica de México. Qué 
orgullo poder decir que no nos 
doblaron, que hicimos lo 
correcto. Gracias Jalisco, 
valió la pena luchar”, 
expresó Enrique 
Alfaro.

• Con este centro se 
impulsa la política de 
cuidados que será 
sello del Gobierno de 
Guadalajara.
• La primera presidenta 
de Guadalajara, Verónica 
Delgadillo, destacó que 
estos espacios generan 
un impacto directo en la 
comunidad.

PARA SABER

siguiente será en Lagos de Moreno. 
También se comprometió a que 

una vez que asuma el cargo destinará 
25 millones de pesos extra para esta 
colmena ubicada sobre la avenida 5 de 
febrero. 

Mientras, el actual gobernador, 
Enrique Alfaro, recordó el mal estado 

en el que se encontraba el Parque Agua 
Azul que ahora está completamente 
renovado y recordó que en las próximas 
cinco semanas que le quedan a su 
administración entregará obras como 
el Hospital Civil de Oriente, el Instituto 
de Cancerología y los trabajos civiles de 
la Línea 4.

Estos centros se llevarán a otros municipios; el 
primero se contempla en Lagos de Moreno.
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Garantizan en GDL seguridad 
y tranquilidad en panteones

El secretario general del 
Ayuntamiento aseguró 

que se esperan más 
de 200 mil visitantes 

a los camposantos del 
municipio 

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco 

Ya está listo el operativo para 
garantizar la seguridad y 
tranquilidad de quienes 
decidan visitar los principales 

cinco cementerios de Guadalajara con 
motivo de la conmemoración del Día 
de Muertos, el secretario general del 
Ayuntamiento, Manuel Romo, explicó 
que supervisarán la instalación de 
comercios. 

“Esperamos un aforo de más de 
200 mil personas, algo similar a lo 
que sucedió el año anterior en tres 
días, del 1ro al 3 de noviembre y en 
los cinco cementerios que tenemos 
en Guadalajara, el estado de fuerza 
que vamos a desplegar en este 
operativo es de 768 elementos 
de 14 dependencias que estarán 
involucradas”. 

Fueron otorgados permisos para 
la instalación de 200 comerciantes 
alrededor de los panteones, la 
mayoría en el Mezquitán, y un extra 
en el Mercado de las Flores. 

Por su parte, el director de Servicios 
Públicos, Óscar Villalobos Gámez, 
detalló que han dado mantenimiento 
a más de 77 hectáreas, retirando 
más de 122 mil metros cúbicos de 
basura, mientras que la Calzada de 
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Los camposantos permanecerán abiertos desde las 8 horas y hasta las 18 horas. 

El secretario General del ayuntamiento, 
Manuel Romo.

G
ob

ie
rn

o 
d

e 
G

u
ad

al
aj

ar
a

Ayuntamiento paga gastos médicos de atropellados 
Juan Carlos Huerta/Quadratín Jalisco 

El ayuntamiento de Guadalajara 
apoya en los gastos derivados 
de su accidente a las personas 
lesionadas por el atropellamiento 

masivo registrado el sábado 
pasado. 

El secretario General 
del ayuntamiento, 

Manuel Romo, 
refirió que 

hasta donde las injerencias se lo 
permiten, el ayuntamiento ha corrido 
con el costo de las atenciones, 
principalmente, médicas. 

“El acompañamiento, que ha sido 
desde el primer día, y directamente 
con ellos y con sus familiares, por 
parte de la presidencia municipal ha 
sido manifiesto, si se está apoyando 
de acuerdo a lo que la propia ley nos 
permite para este tipo de circunstancias, 
pero se ha buscado acompañarlas 

en todo momento, para poder 
resolver sus temas de gastos médicos 
principalmente”. 

El causante, de nombre Sergio Arturo, 
escapaba en una camioneta GMC 
Acadia, que despojó a sus dueños, en 
unas calles cercanas, y abordo estaba 
un niño de cuatro años.  

El presunto ladrón, fue imputado por 
los delitos de robo, lesiones, y daño en 
las cosas, se encuentra recluido en el 
complejo carcelario de Puente Grande.

• Más de 760 servidores 
públicos participarán en 
el operativo preventivo y 
de vigilancia en los cinco 
panteones municipales.
• La Comisaría de 
Seguridad Ciudadana se 
apoyará con drones para 
las labores de vigilancia.
•Autoridades municipales 
llaman a la población 
a trabajar en equipo y 
corresponsabilidad en esta 
conmemoración.

PARA SABER

los Muertos del Panteón Guadalajara 
tuvo una pavimentación completa”. 

Los camposantos permanecerán 
abiertos desde las 8 horas y hasta las 
18 horas. 

La Comisaría de Seguridad 
Ciudadana tapatía indicó que su 
operativo de vigilancia ya comenzó 
desde el 29 de octubre y termina 
el 5 de noviembre, la comisaria de 
Planeación, Maribel Chávez indicó 
que estarán utilizando las cámaras de 
video vigilancia del C5 y drones, en 
cada uno de los camposantos estarán 
presentes cerca de 40 elementos por 
turno.

RECOMENDACIONES 
• Usar ropa y zapatos 
cómodos
•Colocar protector solar y 
repelente
•Mantenerse hidratado
• No perder de vista a los 
menores

•No ingresar mascotas
•No se permite el ingreso 
de bebidas embriagantes ni 
estupefacientes
•No objetos punzocortantes 
ni armas de fuego
No subirse a las criptas
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Recibe Pablo Lemus constancia 
como gobernador electo de Jalisco

Agradeció a quienes votaron por él y dijo que será un honor conducir el 
destino del Estado con una administración cercana a la gente 

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Una vez superadas hasta las 
últimas instancias de juicios e 
impugnaciones, la mañana de 
este miércoles, Pablo Lemus 

Navarro recibió del Instituto Electoral y 
de Participación Ciudadana de Jalisco 
(IEPCJ), su constancia como gobernador 
electo del estado, manifestó su 
agradecimiento con quienes votaron 
por él dijo que será un honor conducir 
el destino del estado con una 
administración cercana a la gente. 

“Entendiendo la grandísima 
responsabilidad que tendré a partir 
del día 6 de diciembre. De verdad, 
estoy preparado, me siento en mi 
mejor momento y voy a ser un gran 
gobierno para Jalisco, un gobierno 
cercano, un gobierno de resultados, 
un gobierno que verdaderamente las 
y los jaliscienses se puedan sentir muy 
orgullosos. La mejor forma de pagar ese 
respaldo, esa gratitud que tengo a las 
y los jaliscienses va a ser a través de mi 
trabajo”. 

Posterior a recibir su constancia, en 
entrevista, Lemus Navarro mencionó que 
el anuncio que realizará la Presidenta de 
México, Claudia Sheinbaum en su visita a 
Jalisco a finales de noviembre tendrá que 
ser algo distinto al programa de bacheo 
de las carreteras, porque la red federal 
requiere una inversión muy superior a los 
cuatro mil millones de pesos que se han 
dado a conocer, explicó el gobernador 
electo, Pablo Lemus. 

“Hasta donde tenemos entendido 
son dos programas distintos. Se había 
anunciado un programa de bacheo en 
carreteras por cuatro mil millones de 
pesos. Lo que vendrá la presidenta a 
anunciar a Jalisco no es un programa de 
bacheo, es un programa de recuperación 
carretera. Porque solamente para Jalisco 
necesitamos una inversión entre 10 y 12 
mil millones de pesos para recuperar la 
red carretera estatal. Por lo tanto, tiene 
que ser un programa muy distinto al 
anunciado originalmente del programa 
de bacheo carretero”. 
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Dijo que el suyo será un Gobierno del que los jaliscienses puedan sentirse orgullosos.

Aclaró que se trata de darle continuidad al 
trabajo realizado.
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Rechaza Alfaro 
imponer cuotas 
al gabinete
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Ni cuotas ni cuates, solo resultados, 
así descartó el gobernador de 
Jalisco, Enrique Alfaro, que haya 

impuesto funcionarios en el gabinete 
que ha estado anunciando su sucesor 
Pablo Lemus, explicó que se han visto 
varios integrantes de su equipo porque 
se trata de darle continuidad al trabajo 
realizado. 

“En lo más mínimo, hace mucho 
tiempo que yo hablé con mi equipo 
para explicarles que la decisión de 
cómo armar el grupo de trabajo es de 
Lemus, y Pablo creo que está siendo 
un buen equipo y está incluyendo 
a personajes que han trabajado en 
nuestro proyecto de hace muchos años, 
porque como lo expliqué ahorita, pues 
es el mismo equipo, no es raro que haya 
nombres que estuvieron conmigo y 
que ahora van a estar con él, a lo mejor 
en diferentes funciones, pero somos un 
mismo equipo de trabajo y un mismo 
proyecto político”. 

Por otro lado, el mandatario confirmó 
que, acompañado por el gobernador 
electo, Pablo Lemus, realizará su última 
gira por el Silicon Valley de California 
para concretar inversiones en industrias 
electrónicas, creativas, tecnología de la 
información e inteligencia artificial. 

“Voy a ir a San Francisco mañana a la 
gira en el Silicon Valley para anunciar 
las inversiones de las industrias 
electrónicas, me va a acompañar el 
gobernador electo Lemus.

Recordó que solo está en espera 
de que la oficina de la Presidencia le 
confirme la fecha y hora para reunirse 
en Palacio Nacional con la Presidenta 
Mexicana y tocar por lo menos 
una decena de temas pendientes. 
Finalmente aclaró que todos serán 
convocados y escuchados, fue la 
respuesta a la inconformidad que 
manifestaron Luz de Esperanza y Por 
amor a ellos quienes no fueron invitados 
a la reunión que hubo con integrantes 
del equipo de transición para atender el 
tema de personas desaparecidas. 

“Y por supuesto que van a estar 
incluidos también en estos diálogos 

son alrededor de 25 colectivos quienes 
están invitados y se tomó la decisión 
de que fuera en dos reuniones 
distintas para poder abordar los 
temas con mayor cercanía y mayor 
profundidad si haces una reunión 
con 25 la realidad es que, como 
dicen por ahí el que mucho abarca 
poco aprieta decidimos dividir esta 
reunión de trabajo en dos en la 
siguiente reunión van estos dos 
colectivos que no estuvieron 
presentes entre otros 
que estarán también 
en esta segunda 
reunión”. 
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Módulo de licencias permanecerá 
hasta el domingo en Expo Ganadera 

Desde su inicio de operaciones el pasado 10 de octubre, se han expedido 
1,050 refrendos de licencia de conducir, informó la Setran

Redacción/Quadratín Jalisco

Este domingo 3 de noviembre es 
el último día que permanecerá 
el módulo de licencias instalado 
en la Expo Ganadera, por lo que 

la Secretaría de Transporte invita a los 
automovilistas que quieran realizar 
este trámite, a que aprovechen estos 
últimos días. Desde que el pasado 10 
de octubre inició operaciones en la 
Expo Ganadera, en este módulo se han 
expedido 1,050 refrendos de licencia de 
conducir.  

Acompañado José Antonio Ruelas, 
presidente de la Unión Ganadera 
Regional, el Secretario de Transporte, 
Diego Monraz Villaseñor, comentó 
que como ya es tradición, cada año se 
acerca este servicio a los usuarios para 
que al mismo tiempo que disfrutan 
de esta exposición, aprovechen para 
renovar su licencia de conducir dado 
que el trámite es muy ágil y sencillo.   

Se informa que este módulo ofrece 
servicio de miércoles a domingo, de 
10 de la mañana a 4 de la tarde para 
el trámite de refrendo de licencia de 
automovilista, chofer y motociclista. 

REQUISITOS   
Para ello, solo es necesario que los 
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Además de disfrutar la exposición, los asistentes pueden aprovechar para renovar su licencia.

El gobierno estatal trabaja en diseñar sitios 
web para todos.
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Jalisco trabaja en inclusión digital y accesibilidad web
Redacción/Quadratín Jalisco

Aquí en Jalisco, hemos trabajado 
con una Agenda de Innovación 
Gubernamental que, durante 

toda esta administración, ha liderado 
la política de innovación de forma 
transversal, impulsando el desarrollo 
de sistemas tecnológicos estratégicos 
para el Estado con una perspectiva 
social. Nuestro objetivo es claro: que 

toda la ciudadanía pueda acceder 
a la información y aprovechar el 

potencial de la tecnología”.
Así lo mencionó Mario 

Arauz, Coordinador 
General de 

I n n o v a c i ó n 

Gubernamental, durante el informe 
de resultados de este organismo, 
que, a lo largo de la administración 
estatal ha diseñado e implementado 
para garantizar la accesibilidad web e 
inclusión digital en Jalisco. Actualmente, 
el Gobierno de Jalisco es uno de los más 
innovadores y avanzados de México en 
el uso de tecnologías de la información 
y comunicación, contando con portales 
diseñados y remediados bajo los 
estándares de accesibilidad web que 
marca la “W3C”. 

Durante esta administración la 
Dirección de Inclusión Digital, ha 
trabajado junto con las áreas de 
tecnologías de la información y 
comunicación del Estado para remediar 

y diseñar sitios web accesibles. 

EJES ESTRATÉGICOS 
Para llevar a cabo esta agenda, la 

Coordinación General de Innovación 
Gubernamental ha implementado 
tres ejes estratégicos: Conectividad: 
A través del proyecto insignia “Red 
Jalisco”; Transformación Digital: Con 
la creación de tecnologías accesibles 
que integren a las personas con 
discapacidad al mundo digital; 
Inclusión Digital: Mediante el uso de las 
TIC para capacitar tanto a funcionariado 
como ciudadanía y desarrollando una 
política de accesibilidad web orientada 
a garantizar el derecho de acceso a la 
información para todas y todos. 

Este módulo ofrece 
servicio de miércoles 
a domingo, de 10 
de la mañana a 4 
de la tarde para el 
trámite de refrendo 
de licencia de 
automovilista, chofer y 
motociclista 

EL DATO

interesados presenten comprobante 
de domicilio, CURP impreso, así como 
original y copia de una identificación 
oficial. El pago para del trámite se podrá 

realizar en el lugar.   Cabe recordar que 
también en el módulo instalado en 
el auditorio Benito Juárez, dentro de 
las Fiestas de Octubre, el servicio se 

ofrecerá hasta el próximo domingo, en 
un horario de 12 del día a 5 de la tarde, 
y en éste ya se superaron los 3 mil 
refrendos de licencia expedidos. 

A esta visita al módulo de licencias 
de Expo Ganadera, también acudió 
Gabriel Ramírez Ibarra, Director de 
Licencias y Registro de Conductores de 
la Secretaría de Transporte.



jueves 31 de octubre de 2024

7

Redacción/Quadratín Jalisco

Con el objetivo de salvaguardar 
la seguridad de los ciudadanos 
y prevenir prácticas vandálicas y 

otros delitos patrimoniales, el Gobierno 
de Tlajomulco está preparado con 
un operativo para la noche del 31 de 
octubre con motivo del Halloween.  

Con apoyo de la Coordinación de 
Servicios de Emergencia y Seguridad 
Preventiva de Tlajomulco, a través de 
la Comisaría de la Policía Preventiva 
Municipal, en coordinación con el 
Ejército Mexicano y la Guardia Nacional, 
y del C4 Tlajomulco, se estará vigilando 
la ciudad.  

El dispositivo de seguridad dará 
inicio a partir de las 20 horas del jueves 
y terminará a la media noche. Se 
dispondrá de un estado de fuerza de 
176 oficiales a bordo de 43 patrullas y 
seis motocicletas. 

Se desplegarán unidades de las tres 
corporaciones para realizar recorridos de 
vigilancia sobre avenida López Mateos 

Sur; avenida Concepción; avenida Adolf 
B. Horn y Circuito Metropolitano Sur/ 
Circuito Metropolitano VFG; que son 
las rutas principales por donde circulan 
autobuses de transporte público, los 
cuales históricamente han sido blanco 
del vandalismo en el marco de esta 
celebración, ya que es común que 
grupos vandálicos lancen contra de los 
autobuses, objetos contundentes como 
piedras, palos y huevos. 

Redacción/Quadratín Jalisco 

L a Secretaría de Agricultura y 
Desarrollo Rural representada por 
su titular, Ana Lucía Camacho y la 
Agencia de Sanidad, Inocuidad y 

Calidad Agroalimentaria (Asica), dirigida 
Eduardo Ramírez Orona, concluyeron 
su viaje de trabajo por Chile, donde se 
promueven las políticas públicas en 
favor de la mujer en la agricultura familiar 
campesina, financiado por el Fondo de 
Cooperación Chile-México.

El viaje se efectuó con el propósito de 
presentar al equipo técnico de la Asica, 
la herramienta de gestión de riesgos en 
la producción agroalimentaria diseñada 
por la Agencia Chilena para la Inocuidad 
y Calidad Alimentaria (Achipia) y que se 
aplicará en los procesos productivos de 
los grupos de mujeres beneficiadas por el 
proyecto, con el fin de diseñar un sistema 
de gestión de inocuidad personalizado a 
las necesidades de cada sector.

También se sostuvieron diversas 
reuniones con las autoridades chilenas 
y se realizaron visitas a representantes 
del grupo de mujeres beneficiarias de 
este proyecto, con el objetivo de conocer 

Comparten Sader y Asica 
experiencias de trabajo en Chile

Al encontrar similitudes con algunos de 
los procesos realizados por las productoras 
de Jalisco, se facilita la adopción de 
técnicas y medidas observadas durante 
las visitas, contribuyendo a mejorar la 
inocuidad y calidad de los productos 
elaborados por las mujeres que en 
nuestro Estado contarán con este apoyo.

Asimismo, se acordó continuar con 
las actividades programadas en el 
plan operativo global del proyecto y 
finalmente, se expusieron apreciaciones y 
consultas respecto a la misión, así como 
la prospección de actividades para el 
proyecto centrado en el empoderamiento 
de grupos de mujeres de la agricultura 
familiar campesina, apicultura, pesca 
artesanal y el procesamiento primario de 
alimentos, a través de la implementación 
de estándares de inocuidad alimentaria 
como factor en su desarrollo económico 
y social.
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 Ana Lucía Camacho encabezó la representación jalisciense en Chile.

su trabajo, infraestructura productiva 
y productos, se informó a través de un 
comunicado.

“Fue una experiencia enriquecedora 
para la Agencia de Sanidad, Inocuidad 
y Calidad Agroalimentaria de Jalisco. 
Tuvimos reuniones muy provechosas 

con el Servicio Agrícola y Ganadero, con 
el Ministerio de Salud, así como también 
con el INDAP. Nosotros nos llevamos las 
herramientas que nos van a servir para 
generar estos sistemas de aseguramiento 
en inocuidad”, aseguró Eduardo Ramírez 
Orona, director de Asica Jalisco.

Tlajomulco implementará 
operativo por Halloween
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Se dispondrá de un estado de fuerza de 
176 oficiales.
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Comienzan obras para 
dignificar Chivabarrio

El espacio deportivo ubicado en la zona valle de Tlajomulco, 
será el parteaguas en la transformación

Redacción/Quadratín Jalisco 

El espacio deportivo Chivabarrio, 
ubicado en la zona valle de 
Tlajomulco, será el parteaguas en 
la transformación y apropiación de 

los espacios comunitarios, aseguró en 
visita, el presidente municipal, Gerardo 
Quirino Velázquez Chávez. 

“Queremos involucrar a todo el 
gobierno hacia esta zona con un solo 
objetivo, la reconstrucción del tejido 
social. Que podamos recuperar la paz 
y la tranquilidad a partir de generar 
acciones que nos permitan construir 
una sociedad más justa, más equitativa, 
más participativa, más equilibrada y 
para esto tenemos que hacer distintas 
acciones de la mano de todas y 
todos ustedes”, expresó el alcalde de 
Tlajomulco durante el banderazo de 
arranque de obras de remodelación y 
mejoramiento del espacio. 

Con una inversión total de ocho 
millones de pesos, el Chivabarrio será 
intervenido en dos etapas: la primera 
consistirá en la rehabilitación de la zona 
de gimnasio, el mejoramiento de la 
iluminación ubicada al exterior de la 
alberca, la reubicación y rehabilitación de 
oficinas, así como el mejoramiento de los 
baños, arrancarán con una partida de 2.1 
millones de pesos. 

La segunda etapa consistirá en la 
construcción de un motivo de ingreso y 
la rehabilitación de la plaza de ingreso, 
el mejoramiento del área de juegos con 
iluminación, la rehabilitación de la cerca 
perimetral de las canchas deportivas 
y la rehabilitación total de la cancha 
multiusos. Tendrá un costo de 5.9 
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 Gerardo Quirino Velázquez Chávez realizó la inauguración de las obras. 

Jorge Armando Ortiz Tafoya, licenciado en derecho, será el nuevo titular del Órgano. 
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Designa Tlajomulco a titulares 
de Contraloría y Fiscalía Ambiental 
Redacción/Quadratín Jalisco 

Gerardo Quirino Velázquez 
Chávez, presidente municipal de 
Tlajomulco tomó protesta a la 

nueva titular de la Fiscalía Ambiental, 
Verónica Mariana Delgado Carrillo, así 
como a Jorge Armando Ortiz Tafoya, 

quien será el encargado de llevar las 
riendas del Órgano de Control 

Interno del municipio. 
Ambos fueron elegidos 

por el Pleno del 
A y u n t a m i e n t o , 

cuyos miembros 

aprobaron su designación de manera 
unánime. Delgado Carrillo, quien es 
licenciada en psicología y cuenta con 
una trayectoria de respaldo en materia 
ambiental, asumió su cargo como la 
nueva y primera mujer Fiscal Ambiental 
en Tlajomulco, en la que se encargará 
de abordar el análisis y estudio jurídico 
para la implementación de medidas, 
auditorías y diagnósticos ambientales, 
buscando remediar y mitigar los 
conflictos que se presenten en el 
municipio por afectaciones al ambiente. 

Por su parte, Ortiz Tafoya, licenciado en 
derecho, será el nuevo titular del Órgano 

millones de pesos y se estima que 
ambas obras estén concluidas durante 
el primer cuatrimestre de 2025. 

Quirino Velázquez se comprometió 
a trabajar de manera enfocada en la 
reconstrucción del tejido social en 
la Zona Valle, por medio de talleres 
deportivos y culturales que se 
impartirán en el Chivabarrio, los cuales 
permitirán el sano desarrollo de las 
juventudes para devolver el uso debido 
de las instalaciones y la apropiación del 
espacio de las familias de Tlajomulco. 

Adelantó que el trabajo de los atletas 
destacados de la zona será reconocido 
con la designación de un espacio que 
estará ubicado al ingreso del recinto 
deportivo, en el que serán colocados los 
rostros de los atletas más destacados de 
la Zona Valle, como mérito a su esfuerzo. 

“Queremos que se empiecen a motivar 
más jóvenes, muchos más, porque estoy 
cerca de poder cerrar la construcción 
de un polideportivo del CODE para esta 
zona, que estoy seguro, vamos a poder 
lograrlo de la mano de Pablo Lemus, el 
próximo gobernador”, concluyó el edil.

de Control Interno y se encargará de 
instruir y proponer acciones preventivas 
y recomendaciones derivadas de la 
investigación, captación, atención 
de denuncias y el mal actuar de 

servidores públicos y funcionarios, a 
fin de promover el mejoramiento del 
control interno de la institución. Ambos 
titulares asumirán el cargo a partir del 
primero de noviembre.
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Es un sueño jugar con 
Chicharito: González 

Hay señalamientos fuertes en contra de Javier Hernández, pero del plantel 
tiene el respaldo absoluto, incluso, consideran un sueño jugar a su lado

César Huerta/Quadratín Jalisco 

Las críticas no son pocas en el 
entorno futbolístico mexicano 
hacia Javier Hernández. El hijo 
pródigo volvió a Chivas el torneo 

pasado, pero no le ha ido tan bien 
como muchos esperaban. Las lesiones 
lo han mantenido más tiempo fuera 
que dentro de las canchas. Hay 
señalamientos fuertes en su contra, 
pero del plantel tiene el respaldo 
absoluto. Incluso, consideran un sueño 
jugar a su lado.  

“Lo que me dices de Javier, siempre 
nos ha dado las palabras indicadas, nos 
ha apoyado, ha estado con nosotros. 
Sé que todos lo quisiéramos ver más 
en campo, pero también tiene su 
rol cuando le toca y es lo que nos 
ha ayudado también”, explicó este 
miércoles Rubén González, al detallar 
lo que aporta Chicharito desde fuera el 
campo. 

“Su presencia más que nada es muy 
importante, sabemos todo lo que ha 
hecho Javier, toda la historia que ha 
hecho, dónde ha jugado. El que esté 
acá con nosotros para muchos es como 
un sueño haberlo visto jugar y que esté 
con nosotros. Que nos dé las palabras 
que nos da, por todo lo que pasó, es 
muy fundamental para nosotros. Que 
siga, claro por mí que esté todo el 
tiempo con nosotros.Chivas es su casa, 
siempre fue su casa y nosotros también 
estamos para ayudarle”, sentenció el 
Oso. 

Guadalajara ahora mismo pelea por 
mantener vivas sus aspiraciones de 
calificar directo a la Liguilla. Es octavo 
lugar en el Torneo Apertura 2024 y con 
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Rubén González señaló que el Chicharito tiene el respaldo absoluto. 

El Autódromo José Carlos Pace de Sao Paulo, será el escenario. 

F
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Se traslada la Fórmula 1 a Brasil
Axel Sierra/Quadratín Deportes 

Después de dos fines de semana 
llenos de acción en Austin y 
Ciudad de México, la Fórmula 1 

se dirige directamente al Autódromo 
José Carlos Pace de Sao Paulo, para 
la última parada de esta secuencia 
de triple carrera en el Continente 
Americano. 

El piloto mexicano Sergio Pérez 
registra un total de 12 participaciones 
en tierras cariocas, sin embargo, 
nunca ha logrado terminar entre los 
tres primeros. 

Su mejor resultado, hasta el 

momento, son tres cuartos lugares, 
uno que consiguió con Force India 
en el 2016, con Red Bull en el 2021 y 
2023. 

El fin de semana Sprint comenzará 
con la Práctica 1 y la Clasificación 
Sprint el viernes 1 de noviembre, 
seguido por el Sprint y la Clasificación 
el sábado 2 de noviembre y luego 
el Gran Premio de Sao Paulo de 71 
vueltas el domingo 3 de noviembre.

En México, Ferrari tuvo ventaja, 
con Carlos Sainz logrando una 
victoria dominante, mientras que su 
compañero de equipo Charles Leclerc 
se unió a él en el podio en tercer lugar.

solamente tres partidos por delante, 
no tiene margen de error. La primera 
prueba es el próximo sábado frente a 
Pumas, un rival directo en la lucha por 
ese mismo objetivo. 

“Al final como dices, son tres partidos 
que quedan, tres Finales de cara a 
entrar directo. La mejor disposición la 
tenemos todos. La inteligencia y cómo 
manejarlo iremos partido a partido. 
Siempre queremos sacar resultados 
y estamos todos en la disposición de 
eso”, explicó el mediocampista del 
Guadalajara. 

“En lo personal cada partido lo espero 
como el mejor rival, el mejor Pumas. Así 
también nos ayuda a trabajar mejor, 
trabajar de la mejor manera. Es un 
partido importante, podemos escalar 
posiciones y nos ayudaría mucho. 
Al final los resultados también es el 
rival que juega su partido. Creo que 
Puebla hizo su buen partido, nosotros 
intentamos, fuimos al frente. Buscamos 
el gol y no se dio. Siempre vamos a salir 
por el mejor resultado todos estamos 
para dar lo mejor de todo”, agregó 
Rubén González. 
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GRANJITA GANADERA,
VETERINARIO POR UN DÍA
Del 10 de octubre al 3 de noviembre 
de 10:00 a.m. a 8:00 p.m.


